
レールライフ実践人 vol.3 

レールライフ実践人では、公共交通を活用して「かしこいクルマの使い方」を実践している人々をご紹

介します。 

 

-------------------------------------------- 

第三回目は、株式会社まちづくりとやまの小川さんにお話を伺いました。  

まちづくりとやまに勤務する小川さんは、 

市外から市内中心部への勤務に変わったのをきっかけに 

車を使わない通勤に切り替えたそうです。 

小川さんのレールライフスタイルを伺いました。 

 

 

 



■小川さんのレールライフスタイル  

平日：ライトレール、富山地鉄市内電車、環状線の他、気候のいい時は自転車も利用 

休日：車や徒歩、高速バスなどを利用 

 

■公共交通利用のきっかけ  

「8 月から株式会社まちづくりとやまへ出向することになり、 

滑川から総曲輪へ勤務先が変わりました。 

滑川の頃は車でなければ通勤出来ない場所だったんですが、 

これを機会にライトレールとセントラムを乗り継いで通勤しています。 

暖かい時期は自転車通勤もしますよ。 

 

これからは雪も降りますし、 

雪による渋滞などを心配をしなくてよい公共交通は安心ですね。」  

 

■通勤時間の使い方  

「路面電車に乗りながら、 

好きな音楽を聴いてリラックスしています。 

仕事前に心を整えています（笑） 

 

車の運転をしていると音楽に集中出来ないですし、 

セントラムとライトレールは音が静かなので、 

ゆっくり聴くことが出来るようになりました。」  

 



 

 

■通勤以外にも広がった公共交通利用  

「4 月までは公共交通を殆ど使ったことが無かったんです。 

勤務先だけでなく、どこに行くにも車を利用していました。 

 

でも今の通勤スタイルになってからは 

公共交通で行けそうな場所は、公共交通でも行くようになりました。 

ここもあそこも、公共交通や歩きで行けるんだって気付いたんです。 

 

それからは全体の交通費を考えたりしながら、 

車や徒歩、公共交通を使い分けています。 

例えば金沢へ行くときは、高速バスを利用します。 

駐車場が満車じゃないか悩まなくてもよくなりますし、 

移動中も自由になるので気に入っています。」  

 

 

 



■おすすめスポット  

「もちろんエコリンクです！ 

（※エコリンクは株式会社まちづくりとやまが主催しています。） 

 

オープンしてからすぐは、よく滑って転んでいました。 

今はだいぶ上達したんじゃないかなと思います（笑） 

みなさんもエコリンクに遊びに来て下さい。」  

 

 

 

■ 後に  

「ライトレールと市内電車が接続されるのを楽しみにしています。 

乗換が便利になったらうれしいですね。」  

 

 

 

 

 



--------------------------------------------  

■まとめ  

小川さんは、公共交通中心の通勤に変わったことで 

・通勤中のリラックスタイム 

・雪の心配からの解放 

・交通手段のかしこい使い分け 

を手に入れ、自然体でレールライフを楽しんでおられました。 

 

小川さんおすすめのエコリンクへ遊びに来る際には 

公共交通のご利用も試してみるのも良さそうです。 

様々な発見があるかもしれません。 

-------------------------------------------- 

 


